
 

微信伴我们迎评审 

中心五病房  秦凤萍 

评审终于结束了，每个人都长长的舒一口气，庆祝医院的评审顺利通过，每

个人都不会忘记迎接评审工作准备阶段的日日夜夜，自上而下，全员行动雷厉风

行，各司其职，不辞劳苦，大家普遍的感受可能就是累，但累的背后又会各有不

同。我的感受在于：手机微信在这次迎评工作中带给我们非同一般的感受，在此

与大家一起分享。 

手机微信是一种新型的信息交流平台，可以聊天，发表感言，传播正能量等。

因工作时间不能带手机上班，我们就利用业余时间成立群、发布评审动态、共享

学习资料等，当护士长接到护理部等上级主管部门相关文件时，会第一时间发到

圈里，节省了挨个电话通知，除此之外，好处还很多，具体如下： 

1、总结了新的需要掌握的知识要点，可以手机拍照，第一时间分享到圈，

节省了需要每人打印材料的费用支出。 

2、遇到工作难点或疑点，第一时间请教老师，共享信息大家都能看到，提

高了学习效率。 

3、护士长晚上经常给大家发慰问，提醒大家不要太累早点休息，体现了领

导的那份关心。 

4、大家互相转载一些评审专家可能检查到的细节部分，资料便于每个人准

备的更充分。 

总之大家付出都很多，特别是孙护士长，生病到声音嘶哑发不出声音，靠别

人帮她传达或微信传达，也从没休息过，生怕错过护理部任何一个文件内容，在

她的带动下，大家也是靠微信互相学习，相互鼓励，把每一个知识点都扎实的掌

握牢固，我们是一个有超强执行力的团体，每一项要求都落实到位。通过这次活

动，大家的技术水平和服务意识有了质的飞跃，只要严格执行各项规范，就一定

能减少各种安全隐患，就一定能保证患者的安全，评审已经成为过去时，但我们

还会继续严格要求，保持良好习惯和作风，继续持续改进。 

 

 


